

# Jahreshauptversammlung des Schachkreises Mfr-Nord

Ort und Termin: Sportheim in Uttenreuth, 19.09.2015

Beginn: 14:00 Uhr

Ende: 15:40 Uhr

## Protokoll der Versammlung gemäß Einladung vom 22.08.2015 und darin aufgeführter Tagesordnung.

Der 1. Vorsitzende Jürgen Meyer begrüßte die Anwesenden und bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen. Anschließend leitete er zum Punkt 1 der Tagesordnung über:

### 1.) Feststellung der Anwesenden, der Stimmberechtigten und des Stimmenverhältnisses

Anwesend waren Vertreter mit insgesamt 99 Stimmen, die sich aus den Mitgliedszahlen der Vereine errechnet, zuzüglich 5 Stimmen aus der Vorstandschaft.

Der Kreis Nord hat derzeit 969 Mitglieder (2014 waren es 962).

Gemeldet sind vom Kreis 51 Mannschaften. Die spielstärksten sind Forchheim I und II, Erlangen I und Herzogenaurach I.

### 2.) Berichte der Vorstandschaft und der Revisoren

In seinem Bericht zeigte sich der **1. Vorsitzende** Jürgen Meyer erfreut über den problemlosen und fairen Verlauf der vergangenen Saison. Neugestaltet wurde unsere Homepage mit der einige Vereine noch etwas fremdeln. Fehlende Daten müssen noch von den Vereinen nachgetragen werden.

In seinem Bericht stellte der **Kassier** Klaus Schöbel (stellvertretend vom 1. Vorsitzenden vorgetragen) die Soll- und Haben- Zahlen wie folgt dar:

Kontostand 2014	3.392,29
Kontostand 2015	3.243,85
Einnahmen 2014 (Start-und Strafgedler)	426,25
Ausgaben 2014 (Preise, Zuschüsse, EDV etc.)	574,69
Minderung	-148,44
Gesamt	426,25

Trotz des Fehlbetrags werden auch in der kommenden Saison keine Startgelder von den Mannschaften erhoben.

Die vollständigen Zahlen sind dem geprüften Kassenbericht zu entnehmen.

Die **Revisoren** Manfred Seel und Horst Habermann stellten eine vorbildliche Kassenführung fest und empfahlen der Versammlung, den Kassier zu entlasten was diese bei den späteren Neuwahlen auch einstimmig beschloss.

Der **1. Spielleiter** Jürgen Buchta äußerte sich ebenfalls sehr zufrieden über den Ablauf der letzten Saison mit der Einschränkung, dass niemand von der K4 in die K3 aufsteigen will. Für solche Fälle sieht die TO u.a. den §4 vor, der dem Spielleiter einige Möglichkeiten bietet seine Ligen zu komplettieren.

Bammersdorf zieht seine Mannschaft in die K4 zurück.

Achtung: der Ligamanager gibt aus techn. Gründen nicht den korrekten Heimspieltag an. Dieser ist bei den Mannschaftsaufstellungen angegeben.

## Jahreshauptversammlung des Schachkreises Mfr-Nord

Ort und Termin: Sportheim in Uttenreuth, 19.09.2015

Beginn: 14:00 Uhr

Ende: 15:40 Uhr

Im Ligamanager kann von jedem mit Zulassung Daten eingegeben werden. Bis auf weiteres gelten die Zulassungen vom letzten Jahr.

Bisher wurde bereits die Mannschaftsblitzmeisterschaft ausgetragen (Sieger Erlangen).

Weitere Termine können der Homepage entnommen werden.

1. Jugendleiter **Michael Balhar** berichtete, dass die Jugendkreismeisterschaft in Röttenbach gut besucht war. Die K2 spielt in der kommenden Saison mit 9 Mannschaften; der Beginn ist generell um 13:00 Uhr.

Als Meldeschluß für die Jugend wird der 27.9.2015 festgelegt.

Weitere Termine und Infos können der Homepage entnommen werden.

**Moderator** (in Abwesenheit Jürgen Buchta) nahm noch einmal Stellung zur neuen Homepage. Diese lässt sich insgesamt deutlich einfacher pflegen als die Vorgängerversion. Darüber hinaus haben die Mitglieder des Vorstands die Möglichkeit, eigene Beiträge zu publizieren.

Bei Fragen oder Problemen stehen Gerhard Beck, Jürgen Buchta und Helmut Fett zur Verfügung.

### 3.) Bildung eines Wahlausschusses, Entlastung der Vorstandschaft, Neuwahlen

Vor Beginn der Neuwahlen wurde ein **Wahlausschuss** gebildet, bestehend aus Horst Habermann (Sprecher), Manfred Seel und Ernst Knoll.

Zuerst wurde vorgeschlagen den Vorstand (ohne Kassier) en bloc zu entlasten. Die Entlastung erfolgte einstimmig.

Ebenfalls einstimmig wurde anschließend der Kassier entlastet.

Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:

#### 1. Vorsitzender:

**Jürgen Meyer** einstimmig

#### 1. Spielleiter:

**Jürgen Buchta** einstimmig

#### 2. Spielleiter:

**Gerhard Beck** einstimmig

#### 1. Jugendleiter:

**Michael Balhar** einstimmig

#### Kassenwart:

**Klaus Schöbel** einstimmig

#### Schriftführer:

**Norbert Heupel** einstimmig

## **Jahreshauptversammlung des Schachkreises Mfr-Nord**

Ort und Termin: Sportheim in Uttenreuth, 19.09.2015

Beginn: 14:00 Uhr

Ende: 15:40 Uhr

### **Werbewart und Pressewart:**

**Peter Kuhmann**

in Abwesenheit gewählt

### **1. Moderator:**

**Helmut Fett**

einstimmig

### **Revisoren:**

**Manfred Seel, Horst Habermann**

einstimmig

### **4. Anträge**

Der Antrag von Jürgen Buchta die K3 mit 6 Mannschaften starten zu lassen, wurde zurückgezogen.

### **5. Verschiedenes**

Spielgemeinschaften müssen bis 30.6. eines Jahres gemeldet werden.

Spielerwechsel sind nur möglich wenn diese während der Saison noch nicht in einer anderen Mannschaft gespielt haben (diese Regel gilt nur innerhalb des Kreises).

Die neue Adresse der Homepage lautet "mfrnord.info"

Gez.

Heupel